

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 7月 30日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1110

1年延期になった2020年東京大会が始まりました。オリンピック競技大会は2021年7月24日の開会式から8月9日まで28競技、パラリンピック競技大会は8月25日から9月6日まで22競技が行われます。開会式では、言語の壁を越えた動くピクトグラムのパフォーマンスと1824機のドローンを使用した幻想ショーが話題になりました。また、国立競技場へと運ばれた聖火は、女子テニスの大坂なおみ選手によって聖火台に点火されました。東日本大震災からの復興、多様性への調和、未来への継承…等東京大会のビジョンが示されています。

コロナ禍での開催のため、いろいろな考えがありますが、スポーツ選手の夢であるオリンピックでの活躍を応援したいと思います。がんばれニッポン！！

(鳥山)

すまいる班

木曜日、共享講座があり、福祉見学にごらやました。実際に活動している姿を見て頂き、一緒に紙すきや雑紙やふりを取り組みました。なかす達も気にしながらキロキロ。それでも声かけにしつかり手を動かし頑張ってもらいました。また少しコロナが増えつつあり不可か交流の大切さを感じるひとときでした。

こもれび班

7月22日の祝日開所では法人の企画で魔女の宅急便のミニミニターカーを開催されました。いつもどちら職員といっしょにドキドキワクワクの時間でした。こもれびでは午後もペットボトルボーリングをおこないもりあがりました。作業をいたい方は作業をしてくださいました。ささやかではありますか活動を「えらべる」ということ。あたりまえに提供できるようにになるとよいなと思ひます。

ねくすと

日中は気温が高い日が続々、外作業は熱中症等に気をつけ取り組んでいます。

マキ作業時、小屋付近を掃除していると、キウイの木に実がなっていましたのを見ました。どんな味がするのか樂しみに大事に育てたいと思います。